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北杜市森林環境部 環境課 



 

令和３年度 第１回北杜市廃棄物等減量推進審議会 会議録 

 

１ 会議名   令和３年度 第１回北杜市廃棄物減量等推進審議会 

 

 

２ 開催日時  令和３年６月９日（水）午後３時３０分～４時３５分 

 

 

３ 開催場所  北杜市役所 本庁 大会議室 

 

 

４ 出席者（敬略称）

出席委員 

 早川浩朗、清水永一、板山源進、浅川修一、佐藤恒夫、伏見武仁、有泉賢一、 

浅川和也、秋山司、篠原充、水上直樹、三井茂、草野香壽惠 

 

欠席委員 

仲沢仁、浅川新 

事務局 

森林環境部長       大芝一 

環境課長          中山由郷 

   環境保全担当       谷畑祐介、谷戸克仁 

   会議録署名委員      早川浩朗、秋山司 

 

５ 議事 

１ 北杜市一般廃棄物処理基本計画作成スケジュールについて 

２ 北杜市内一般廃棄物の現状と課題について 

（１）一般廃棄物について 

（２）し尿処理について 

 ３ その他 

 

 

６ 公開・非公開の別 

公開 

 

 

７ 報道及び傍聴人の数 

無し 

 

 



会 議 

 

１ 開会（環境課長） 

  北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱について説明。（今回は傍聴人無し。次

回以降、要綱に従い、公開としてよいかを諮ること説明。） 

 

２ 委嘱状(任命状)公布（副市長） 

  あいさつ要旨：審議会では当市の廃棄物処理の基本的な方針を定めた「基本計画」

を策定する組織であり、非常に重要な責務を担う組織と感じてい

る。委員の皆様には市の一般廃棄物に関する根幹的な部分に携わっ

ていただき、よりよい循環型社会の形成を目標に御尽力・御協力を

お願いしたい。 

 

３ 審議会の趣旨説明（環境課長） 

  配布資料「北杜市廃棄物の減量化及び適正な処理に関する条例」に沿って当審議

会の調査・審議事項について説明。 

４ 会長及び副会長の選出 

  同施行規則に従い、審議会の会長、副会長の立候補及び推薦者を募る。委員より

事務局案の提示を求められたため、会長に北杜市消費生活研究会会長の草野氏、副

会長に北杜市上下水道局長の浅川氏を推薦、満場一致で承認される。 

【草野会長就任】 

就任あいさつ要旨：微力ではあるが皆様の協力のもと、役割を果たしていきたい。コ

ロナ禍で価値観や社会の在り方、生活様式に大きな変化があった。

経済発展と持続可能な社会を、同時に実践していく事の大切さを

再認識した。北杜市と北杜市地球温暖化対策・クリーンエネルギー

推進協議会は北杜市ゼロカーボンシティー宣言を表明した。宣言

には廃棄物に関することも書かれている。いくつもの課題がある

がスムーズに実行できるようお願いしたい。 

 議事（草野会長が議長就任） 

  議事に先立ち出席委員数が 13 名で審議会が成立する旨を報告。議事録署名人に早

川委員、秋山委員を指名（異議なし）。 

 

（議長）  議題１「北杜市一般廃棄物処理計画作成スケジュール」について事務局か

ら説明を求める。 

 

（事務局） 北杜市一般廃棄物処理基本計画作成スケジュール（資料１）について説明。 



 

（議長）  この件について、質問・意見を募る。 

 

（事務局） 補足：補足資料として現行の計画を配布した。合併後の H19年に作成した

もので計画は 15 年間の令和３年度まで、中間となる H26 年度に中間見直し

を行った。廃棄物や生活排水など 15年間経過すると状況が変ってきている。

ごみ処理については 11 市町で西部広域の構想があり、し尿処理については

一部が組合を組織しており、市内で２箇所に分かれている。それらの統合等

も含め御審議をしていただき、今回の計画に反映させていただきたい。 

 

（質疑等無し） 

 

（議長）  議題２「北杜市内一般廃物の現状と課題」について事務局から説明を求め

る。 

 

（事務局） 北杜市内一般廃棄物の現状と課題（資料２、資料２（２）について事務

局説明。 

 

（議長）  この件について、質問・意見を募る。 

 

（委員）  有泉委員 

      ２－（１）資料２の資源物について、リサイクル率の算出方法を教えて欲

しい。 

 

（事務局） 北杜市の資源物のリサイクル率は重量で計算している。 

 

（委員）  有泉委員 

      計算方法について教えて欲しい。 

 

（事務局） 配布資料を基に計算方法（分母に該当する数値、分子に該当する数値）を

説明。 

 

（議長）  他に質問が無いか募る 

 

（事務局） 補足説明 現状の数値を見ていただき、市民目線では特段ごみ処理とし



尿処理に問題があるわけではないが、行政的な立場からすると、これらに

はコスト（費用負担）がかかってくる。ごみ処理とし尿処理の２つのテー

マについて、なるべく行政負担をかけないために、これから作る計画に施

策を反映させ、北杜市がどうすればごみが減るか、リサイクル率が向上す

るか、データを示す中で、今後、御議論・御検討いただきたい。 

 

（議長）  ３について事務局から説明をお願いしたい。 

 

（事務局） ３ その他について次回の審議会からは、事前に現状のごみ処理及びし

尿処理の情報・資料（このような形で話が進んでいる）を提供させてい

ただくので、お目通りいただいた中で、御参加をお願いしたい。 

また、アンケートを実施するので御協力をお願いしたい。 

 

（議長）  この件について、質問・意見を募る。 

 

      （質疑等無し） 

 

（議長）  その他、全体を通して質問・意見を募る。 

 

（委員）  進藤委員 

事務局の方の名簿をいただきたい。 

 

（事務局） 用意し送付する。    

 

（議長）  議事を終了する。 

 

 

４ 閉会（浅川副会長） 

 

 

会議終了  午後４時３５分 

 

  


